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18 обращений от жите-
лей разных сельских по-
селений в течение одного 
часа поступило главе райо-
на Василию Майстепанову 
на прямую линию, состояв-
шуюся 29 января в редак-
ции нашей газеты. Для ре-
шения вопросов Леонида 
Невротова,  Фаины Нурит-
диновой, Любови Кидям-
киной из Большеречья, 
Татьяны Гейде из Красно-
го Яра уже в понедельник 
были созданы специаль-
ные комиссии, которые 
разбираются в проблемных 
ситуациях. Результаты их 
работы отразим в ближай-
ших номерах. Сегодня – 
ответы Василия Майстепа-
нова на актуальные вопро-
сы, волнующие жителей.

Жителей района 
призывают быть 

бдительными
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Прямая линия с главой 
района получилась горячей

Новологиново и Почекуево 
собрались 

на ежегодных отчетах 
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Садово-огородный 
календарь на 2018-ый от 

Виктора Носкова
 с. 7

Гончарова С., Шипицыно: 
- Много говорят о газифика-

ции. Готовы ли Вы уже назвать 
конкретную дату прихода газа в 
Шипицыно? 

- Сейчас весь газопровод в 
Большереченском районе стро-
ится за инвестиционные средства 
Газпрома. Газопровод, который в 
Шипицыно придёт из Большере-
чья, уже считается низконапор-
ным, там в пределах 9 атмосфер 
давление газа будет. В этом году 
должно начаться строительство 
газопровода «Андреевка-Больше-
речье», металлическая труба 320 
диаметра и давление там составит 
67 атмосфер. То есть, это будет ма-
гистральный газопровод до Боль-
шеречья. Когда он придёт к нам (а 
низкая сторона у нас уже сделана), 
мы его подключаем, следующий 
этап - внутрипоселковая разводка. 
Я надеюсь, примерно к 25 дека-
бря этого года мы сможем даже в 
Шипицыно газифицировать пер-
вую квартиру. То есть реально газ 
должен прийти к этому времени в 
первую квартиру, это при позитив-
ном развитии ситуации. Предвари-
тельно, как мне доложили, график 
исполнения этих работ будет имен-
но таким.

А также сегодня хочу обратить 

внимание всех жителей района на 
необходимость строгого соблюде-
ния правил безопасности пользо-
вания бытовым газом! Брать бал-
лоны  только в  лицензированных 
организациях, в Большеречье – ул. 
Индустриальная, 2. Если почувс-
твовали запах газа в квартире, 
подъезде – звоните 04 или по со-
товому 104.  

Якусова З. М., п. Большеречье:
- Почему до 1 ноября в Крас-

ном Яру (у меня внучка там жи-
вет) котельная детского сада и 
школы работает только днем, 
а в Большеречье все работает 
круглые сутки? И сейчас по вы-
ходным плохо топят.

- Я проконтролирую, мне пре-
доставят график теплового режима 
по школе. Поручу комиссии,  про-
верят. И осенью опять проверим, 
как только начнётся отопительный 
сезон. Я Красному Яру особое вни-
мание уделю, ведь как только дана 
команда начинать отопительный 
сезон, должны начинать его, это, 
видимо, исполнение такое.

Михайлов А.И., п. Больше-
речье: 

- Я звоню от имени собствен-
ников дома. Уже второй раз мы 
подали в суд на ЖКС-1, что с 
нами незаконно расторгли дого-

вор и не обслуживают наш дом, 
и снова выиграли. Но, опять 
нарушается этот договор и нас 
просто не обслуживают! Будет 
ли наведен порядок в ЖКС-1? 
Может, предложить кандидату-
ру другую?

- Судом было запрещено рас-
торгать этот договор в односторон-
нем порядке. Суд принял сторону 
жильцов. В свое время жителями 
многоквартирных домов была ини-
циирована передача ЖКС в част-
ные руки. Я думаю, что нам с Вами 
нужно встретиться и обсудить этот 
вопрос.

Ерёмина А., п. Большеречье
 - Правда ли, что наша 

районная больница будет фили-
алом Тарской больницы, как не-
давно Большеречьемежрайгаз 
стал омским? И как это отразит-
ся на тех медиках, кто сейчас 
там работает? 

- Нет, это неправда, не больше, 
чем слухи. Во-первых, медицин-
ские учреждения – это самостоя-
тельные бюджетные учреждения, 
они сами получают средства на 
своё развитие. Я, по крайней мере, 
ни от кого не слышал об этом, и 
даже вопрос такой не обсуждался. 
Во-вторых, наш роддом стал меж-
районным, к нам люди едут, чтобы 

получать медицинскую услугу. Так 
что пускай медработники работают 
спокойно и не расходуют зря своё 
здоровье на переживание по этому 
поводу. 

Свириденко Г.П., Евгащино: 
- Планируется ли приобре-

тение в Евгащинскую больни-
цу автомобиля скорой помощи, 
ведь территория нашего посе-
ления очень большая? Наши 
медики ответственно выполня-
ют свою работу, приходят к па-
циентам на дом, вот, например, 
последний случай: почти в соро-
каградусный мороз из д. Меш-
ково ко мне по первому вызову 
шла пешком Елена Окуневич. 
Прошу посодействовать в этом 
вопросе. 

- Что касается обеспечения 
автотранспортом – держим на кон-
троле. Срок службы автомобиля 
скорой помощи – 10 лет. Тому, что 
получен Евгащинской больницей – 
менее 5 лет. В 2017 году больница 
приобрела два новых автомобиля. 
Сейчас у нас на очереди автомо-
биль для транспортировки пациен-
тов на гемодиализ и автомобиль на 
станцию скорой помощи. Думаю, в 
течение года данные автомобили 
будут получены. 

Копылова И. А., п.Большеречье: 

- Передали детский лагерь 
«Белочка» культуре, в рекор-
дные сроки сделан ремонт, те-
перь её активно рекламируют. 
На какие средства был проведён 
ремонт? Почему это нельзя было 
сделать, не передавая её куль-
туре? Куда теперь идёт доход от 
аренды «Белочки»? 

-  Разговорам не верьте, никто 
в аренду ничего не сдаёт, это те-
перь собственность БУК «Культу-
ра», муниципального учреждения. 
Вы помните, почему мы были вы-
нуждены закрыть детский лагерь? 
Когда на Сямозере произошла 
трагедия, Роспотребнадзор обсле-
довал все оздоровительные лаге-
ря в области, как у нас была «Бе-
лочка», нам выдали предписание. 
Чтобы довести требуемые норма-
тивы по содержанию детей, мы 
вынуждены были бы затратить не 
менее девяти миллионов рублей 
на доведение до требований Ро-
спотребнадзора. Вы знаете, когда 
строился этот лагерь. Некоторые 
объекты, согласно новым требо-
ваниям, просто нужно было сно-
сить и строить новые. Средств на 
оздоровительный год выделялось 
около 700 тысяч рублей. За эти де-
ньги можно было отремонтировать 
один корпус из пяти! Когда пере-
дали в БУК «Культура», никаких 
дополнительных средств израс-
ходовано не было, кроме тех, что 
запланировали. Сейчас 40 мест, 
которые у нас есть, мы начнём 
использовать. И средства, кото-
рые будут зарабатываться от этой 
деятельности, будут пускаться на 
восстановление остальных корпу-
сов. В перспективе это будет база 
отдыха, куда Вы можете с детьми 
приехать, цены там небольшие. 
Зимой – лыжня, летом на речке 
поставим спасателя, чтобы там 
можно было искупаться. То есть, 
законно и безопасно отдохнуть. 

Записала Ольга АЛЕКСИНА
Фото Дмитрия СКАЧКОВА

ПРОДОЛЖЕНИЕ НА С.5

Ре
кл

ам
а


